

校長室だより

明るく 正しく かいっぱい

豊橋市立細谷小学校
校長室だより 第7号

令和5年7月10日発行
在籍：84名

豊橋学校いのちの日

～ 講演会と授業参観 ～

6月18日(日)は「豊橋学校いのちの日」です。本年度は、17日(土)に命に関する授業を各学級で行い、保護者の皆様に観ていただきました。また、「笑顔のちから」という演題で、小児がんのお子さんとの闘病生活の経験をもとに加藤可奈様にお話をさせていただきました。子どもたちも命の大切さとともに笑顔で生きることの大切さを教えていただきました。

保護者の皆様におかれましては、お忙しい中、本校に足を運んでいただき、感謝しております。ありがとうございました。



対談形式でお話をする加藤さんと教頭先生



体育館に集まった全校児童



1年授業の様子



2年授業の様子



3年授業の様子



4年授業の様子



5年授業の様子



6年授業の様子



ふれあい学級授業の様子

みんなで協力した一泊二日

～ 野外教育活動に行ってきました ～



入村式

6月27日(火)28(水)に4年生と5年生が豊橋少年自然の家で野外教育活動に行ってきました。雨や暑さが心配されましたが、最後まで予定どおりの活動ができました。

キャンプファイヤーや流しそうめんなどをして、子どもたちはみんなで協力して楽しく2日間を過ごしました。大きなけがや体調不良等で帰る子もなく、全員が元気に行ってくることができました。



火おこし体験



夕食づくり



2023/06/27 17:49



2023/06/27 17:41



2023/06/27 18:23



2023/06/27 18:48



思い出に残ったキャンプファイヤー



2023/06/27 18:54



2日目の朝食



ウォークラリー



思い出の工作

最後の学校での解散式では、2日間の楽しい思い出を作ってくれた仲間、計画・準備をしてくれた担任の藤井先生・河根先生、裏方としてファイヤー等の準備をしてくれた鐘田先生、用務員の鈴木さん、ファイヤーの応援に駆けつけてくれた先生方、2日間見守ってくれた火の神等、すべての関わった人たちに感謝の気持ちを込めてみんなで拍手をしました。また、お家の方には、感謝の気持ちを込めて、「楽しかった活動の話をついばいしようね」ということで2日間の幕を閉じました。ご協力ありがとうございました。